

Organizaciones de izquierda vuelven a la mesa de diálogo en Ecuador



Foto: Prensa Latina

La Habana, 13 ago (RHC) Cinco organizaciones de izquierda en Ecuador vuelven hoy a la mesa de diálogo con el objetivo de crear una alianza formal para las elecciones generales de 2025 en esta nación sudamericana.

El movimiento Revolución Ciudadana (RC), Pachakutik, el Partido Socialista Ecuatoriano, Centro Democrático y Reto son las fuerzas de izquierda que podrían unificar una candidatura o, a su vez, apoyarse en caso de que un binomio llegue a segunda vuelta.

Muchos analistas consideran que estos intentos de unidad entre izquierdas se encuentran en un limbo de encuentros y desencuentros.

Luego de varias reuniones, los actores políticos han llegado a la conclusión de que tienen muchas coincidencias en sus planes de gobierno y que es necesaria la conformación de una mesa de diálogo permanente.

Sin embargo, varios partidos y movimientos expresaron posiciones que distan del llamado a la unidad, durante uno de los encuentros del pasado mes de julio.

«Unidad del pueblo y la izquierda, sí; unidad con el correísmo, no», afirmó uno de los líderes del movimiento Unidad Popular, Geovanni Atarihuana, quien descartó así unirse a la RC, considerada la principal fuerza del campo progresista en Ecuador.

Por su parte, el secretario ejecutivo de la RC, Andrés Arauz, insiste en que lo lógico sería escoger la combinación de nombres con más posibilidades para derrotar a la derecha oligárquica.

En declaraciones a la emisora Radio Pichincha, Arauz no descartó que esa organización política llegue en alianza para los comicios generales de 2025.

A propósito, este sábado la RC anunció que Luisa González será nuevamente su candidata a las elecciones y su compañero de fórmula el economista Diego Borja.

Sí podemos cambiar y poner de nuevo a este país en la senda del desarrollo para devolver la dignidad a los ecuatorianos, afirmó la precandidata, que llegó al balotaje en 2023 frente al actual mandatario, Daniel Noboa.

En febrero de 2025 Ecuador elegirá presidente, vicepresidente, 151 legisladores, y cinco parlamentarios andinos.

Quienes resulten electos ocuparán sus cargos durante el periodo 2025-2029 y reemplazarán a quienes asumieron de forma excepcional en 2023, luego de que el entonces presidente Guillermo Lasso decretara la muerte cruzada. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/362662-organizaciones-de-izquierda-vuelven-a-la-mesa-de-dialogo-en-ecuador>



Radio Habana Cuba